

Protokoll des Fachrat Informatik, Mo, 16.09.2024

TOP 1: Ständiges (18:31 Uhr)

1.1: Anwesende

Clemens Oelze, Jan de Vries, Jonas Krage (ab 18:41) Julia Grodzka (ab 18:40), Kim-Marcel Isensee (bis 18:55 Uhr), Kyrlo Lipkovich, Lennart Baarck, Martin Pintjak, Ole Eberhardt (ab 18:35), Patric Plattner, Robin-Kai Kurzydym, Simon Pardey, Steffen Weßbecher, Tobias Germer (ab 18:40),

1.2: Protokoll

- Robin schreibt das Protokoll.
- Alle moderieren bei Bedarf.

1.3: Feststellung der Beschlussfähigkeit

Die Beschlussfähigkeit ist festgestellt.

1.4: Genehmigung der Tagesordnung

Die Tagesordnung ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- neuer TOP: Honeyrouter (Mobiler Router)

1.5: Genehmigung vergangener Protokolle

Das Protokoll vom 24.06.2024 ist genehmigt.

Das Protokoll vom 19.08.2024 ist mit folgenden Änderungen genehmigt:

- Im TOP "Programmieren II":
 - Hinzugefügt unter "Kritik von Prof. Becker": "Es habe sich nur ein einzelner Student beschwert"
 - Hinzugefügt unter "Fazit": "Der Fachrat bemüht sich um eine offenere Kommunikation"

1.6: Kasse

Karl hat die Kasse für Barauszahlungen heute nicht mit.

TOP 2: Anfragen (18:35 Uhr)

- Deutschlandstipendium
 - aktuell können sich Studierende sowie Studienplatzbewerber*innen wieder um ein Deutschlandstipendium an der Leibniz Universität Hannover bewerben. Der Bewerbungszeitraum ist bereits gestartet und geht vom 19. August bis zum 30. September 2024
 - es wird darum gebeten, dass wir Werbung machen
 - Stimmungsbild fällt positiv aus, Simon kümmert sich um einen News-Eintrag auf der Website.
- Paula Weiss
 - das Studentische Gesundheitsmanagement (SGM) der Leibniz Universität Hannover (angesiedelt im Hochschulsport) sucht aktuell eine studentische Hilfskraft im SGM-Bereich.
 - Wird auf den Jobs-Verteiler weitergeleitet.
- Marcus Voitel

- möchte auf die Offene Sprechzeit bei Studienzweifeln hinweisen und bitten, diese Information an Erstis und Studierende zu verteilen.
- wird als externe Anlaufstelle für Studienzweifel auf der FR-Seite ergänzt
- Maja Bisanz
 - Ausschreibung einer IT Admin Support Stelle; Bitte um Weiterleitung
 - Wird auf den Job Verteiler geschickt
- Team ChancenVielfalt, Joana Rieck
 - Queer Empowerment Workshop für Studierende am 30.09.24
 - Wird von Jan auf den FR-Info Verteiler geschickt
- SchoolAndCollegeListings
 - Spannende Neuigkeiten: Fachrat Informatik wurde vorgestellt
 - Website soll eigentlich Unis vorstellen, dennoch sind dort mehrere FRs unserer Uni zu finden
 - Die Einträge könnten aufgrund von aus dem Netz gescrapeten Daten automatisiert erstellt worden sein
 - wird für nicht sinnvoll erachtet, Jan kümmert sich darum, eine Löschung zu beantragen

TOP 3: Berichte (19:00 Uhr)

3.1: Studentischer Rat (19:00 Uhr)

AStA-Haushalt 20/21 ungültig

Der Ältestenrat hat den AStA-Haushalt 20/21 kassiert. Dieser enthält viele Unstimmigkeiten. Die Finanzrevision der Uni untersucht das ganze und fertigt einen sauberen Haushalt an.

Antrag: "Zeiterfassung von Wahlämtern"

Der Antrag zur Zeiterfassung von Wahlämtern wurde angenommen.

Antrag: "Einrichtung Vernetzungsangebot vor StuRa Sitzungen"

Der Antrag wurde um die folgende Punkte erweitert:

Das Vernetzungsangebot soll als freiwilliges Angebot eingerichtet werden.

1. Das Treffen soll zwei Wochentage (Montag bis Freitag) vor der jeweiligen StuRa-Sitzungen stattfinden, anstatt fest am Montag.
2. Die Einrichtung dieses Angebotes soll zunächst als Pilotprojekt für die aktuell laufende Legislatur durchgeführt werden.
3. Der AStA stellt die Räumlichkeit bereit.

3.2: AG NC-Evaluation (19:07)

Die AG NC-Evaluation hat sich getroffen und einige Kriterien entworfen, welche bei der Bewertung des NCs berücksichtigt werden sollten.

TOP 4: Finanzantrag: KIF 52,5 (19:12)

Wir haben ein paar Leutis die zur Kif wollen. Nach Brauchtum (vgl. Kim) übernimmt dies der Fachrat. Die Kosten belaufen sich auf 30€ pro Person.

Antrag auf 60€: Ja: 13 Nein: 0 Enthaltung: 0

Antrag angenommen. Lennart ist verantwortlich.

TOP 5: Finanzantrag: FINFletten Auslage für Bestellung (19:15 Uhr)

Der Antrag wurde abgelehnt, da die ANtragsstellende Person nicht anwesend war.

TOP 6: Weihnachtsfeier Orga (19:15)

Sollte man sich mal drum kümmern. Freiwillige:

- Julia (Ansprechpartnerin)
- Steffen?
- Kirill
- Martin
- Tobias

Alumis nicht vergessen.

TOP 7: Schnuppersitzung (19:19)

Könnten wir im neuen Semester mal wieder machen. Wird terminiert auf die erste Sitzung nach der Ersie Fahrt.

Zu Beginn anmerken:

- neue Personen sollen sich bestanfalls neben jemanden mit FR-Jacke setzen, die ist dann während der Sitzung für Fragen ansprechbar
- alternativ: Bei Fragen einfach Hand heben
- anmerken: alle Studis haben Rede- und Stimmrecht

TOP 8: Abhängigkeitsgraph (19:28)

- Linn will den updaten, der liegt bei uns im git. Klingt gut?
- Muss bei den TIlern was geändert werden? → vermutlich nicht, da für TI nichts neues kam. Man müsste nur kurz die Voraussetzungen abprüfen

Linn kann es ruhig machen. Sie soll kurz mit einem/einer TI sprechen, ob da sich was verändert hat.

TOP 9: Honeyrouter (Mobiler Router) (19:31)

Brauchen eine Prepaid SIM-Karte wo man eine Unlimeted Tages Tariff machen kann.

Man muss jemanden finden der die Prepaid SIM-Karte registriert.

TOP 10: Termine

Wann	Was
16.09.2024 00:00 Uhr	Vorkursbegin
19.09.2024 18:00 Uhr	Spieleabend
23 - 25.09.2024	Klausurtagung
17.10.2024 18:00 Uhr	Spieleabend

TOP 11: Mitteilungen/Verschiedenes (19:41 Uhr)

11.1: Vorkurs (OE-Cafe)

Ab nächster Woche können gerne FR-Menschis zu den OE-Cafes kommen

11.2: Finformiert

Es wird noch eine Person für "How to Drittversuch - und was danach?" gesucht.

Es wird Dominik III. angeschrieben.

11.3: Kassen eingereicht

Wir haben die Kassen für SoSe 2021 und WiSe 2021/22 beim AStA eingereicht. Es gibt also bald wieder Geld!

11.4: Minecraft Server für Ersies?

Aktuell würde man den Server auf Krul unter Port 25566 laufen lassen.

11.5: Werbung in Studip durch Dekanat oder so

[Siehe hier](#)¹

Bei den Zuständigen Personen anfragen, warum es so viel ist mit externen Firmen und ob das überhaupt sein muss.

11.6: Nexttops für Klausurtagung

Es werden noch Themen für die Klausurtagung gesucht.

11.7: Benennung neuer Fachratsmitglieder

Julia Grodzka ist neues Fachratsmitglied

TOP 12: Schluss

Die Sitzung endet um **19:56 Uhr**. Die nächste Sitzung findet voraussichtlich am Montag, den 30.09.2024 um 18.30 Uhr statt.

¹https://studip.uni-hannover.de/dispatch.php/course/details?sem_id=a9b5f2520818859ebcfc32102baca4d8&again=yes